

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0066/2018/AN

Antragsteller: B'90/Grünen
Antragsdatum: 05.10.2018

Federführung:
Dezernat IV, Amt für Chancengleichheit

Beteiligung:

Betreff:

Intercultural Cities

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	18.10.2018	Ö		
Ausschuss für Soziales und Chancengleichheit	12.03.2019	Ö		
Gemeinderat	28.03.2019	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Antrag Nr.: 0066/2018/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 /Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Beate Deckwart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Felix Grädler, stellv. Fraktionsvorsitzender
Manuel Steinbrenner
Dr. Sandra Detzer
Peter Holschuh
Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Frank Wetzel

geschaeftsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 05.10.2018

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Intercultural Cities

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Die Stadt Heidelberg macht mit bei der Initiative „Intercultural Cities“ des Europarats. Das Projekt unterstützt Städte bei der Entwicklung eines Modells zur interkulturellen Integration von Migrant*innen und Geflüchteten und stellt Integrationswerkzeuge und Leistungen im Bereich der Bekämpfung von Vorurteilen, Stereotypen und rassistischen Gesinnungen zur Verfügung. Die aktive Beteiligung von Bürger*innen als „Botschafter*innen der Vielfalt“ ist dabei ein zentrales Merkmal. Die Ansätze wurden auf Basis der langjährigen Erfahrungen des Europarats im Zusammenhang mit Migration, Minderheitenschutz, interkulturellem Dialog und dem Management von Vielfalt entwickelt.

<https://rm.coe.int/168066b746>

<https://www.coe.int/en/web/interculturalcities/home> (auf Englisch)

Begründung:

Heidelberg ist eine offene und vielfältige Stadt mit einer engagierten Bürgerschaft. Mit den von Intercultural Cities zur Verfügung gestellten Instrumenten können Bürger*innen und Stadtverwaltung die Integration von Geflüchteten und anderen Migrant*innen weiter fördern und gleichzeitig wertvolle Kontakte knüpfen.

gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen